

# Primera Colaboración de OC Jobs

30 de mayo de 2025

## **Ish Herrera**

Comenzaremos con una revisión del Aviso de Oportunidad de Financiamiento (NOFO). Este es un aspecto clave del trabajo que hemos estado realizando durante más de dos años para alinearnos con las prioridades económicas del Estado de California y garantizar la distribución equitativa de los recursos en todo el estado, en las regiones que realizan este trabajo y dentro del Condado de Orange. A principios de este mes, María les envió un correo electrónico con materiales para la segunda ronda de financiación de Catalyst, incluyendo el paquete NOFO actualizado. No se solicitaron cambios, pero hoy queremos brindarles la oportunidad de escuchar a María, recibir actualizaciones sobre el proceso y compartir cualquier comentario o pregunta que puedan tener.

## **María Linares**

Buenos días a todos. La siguiente diapositiva tiene un hipervínculo y los llevará al Aviso de Oportunidad de Financiamiento. Actualmente estamos en la segunda ronda de financiación de Catalyst. Los materiales de solicitud se publicaron el 19 de mayo. Hay un total de \$4.6 millones disponibles: \$3.6 millones para proyectos de creación de empleo y \$1 millón para proyectos de mejora comunitaria. Esto es un poco más de lo disponible en la primera ronda. Al igual que en la primera ronda, no financiamos proyectos de implementación. Mantenemos nuestro compromiso con las prioridades descritas en la Segunda Parte del Plan Regional, a la que el equipo colaborativo contribuyó.

La página web actualizada de Jobs First es ahora más intuitiva y accesible para los solicitantes. Hemos incluido definiciones de California Jobs First y la Iniciativa de Inversión Regional, y hemos descrito las actividades previas al desarrollo. La sección NOFO contiene el paquete completo de solicitud, incluyendo la propia NOFO, la narrativa presupuestaria y la plantilla presupuestaria. Los documentos de la narrativa presupuestaria y la plantilla presupuestaria deben completarse y subirse al portal de subvenciones, que les mostraré en breve. En la primera ronda, las solicitudes se enviaron por correo electrónico. Esta vez, utilizamos un portal de subvenciones para que el proceso sea más eficiente para los solicitantes y para que todos puedan obtener una mejor calificación. También encontrarán el cronograma completo de la solicitud en la página web, junto con presentaciones y grabaciones de seminarios web para proponentes. También hemos incluido una sección de preguntas frecuentes actualizada semanalmente, el mapa de comunidades desinvertidas y una lista de los beneficiarios de la primera ronda. Para proyectos que generen empleo, los 10 sectores de la primera ronda siguen siendo elegibles. Hemos añadido dos nuevos sectores: aeroespacial y defensa, e hidrógeno. Los proyectos deben demostrar beneficios claros para las comunidades desinvertidas del Condado de Orange. La financiación debe apoyar el desarrollo empresarial, el crecimiento económico y la creación de empleos bien remunerados. Los empleos bien remunerados se definen como puestos de tiempo completo y año completo con ingresos anuales de al menos \$48,353 y cobertura médica financiada por el empleador. Puede encontrar esta definición en la página 24 del paquete NOFO. Si

presenta una propuesta de desarrollo de la fuerza laboral, debe estar vinculada a un proyecto de desarrollo económico o incluir un compromiso de colaboración por parte del empleador. El personal de OCBC evaluará las solicitudes que generen empleo, al igual que en la primera ronda. Para proyectos que mejoren la comunidad, el millón de dólares disponible en financiación puede apoyar el trabajo alineado con la Parte Dos del Plan Regional, incluyendo áreas no cubiertas por la creación de empleo, como vivienda, acceso a la atención médica, cuidado infantil, tecnología verde y adaptación climática. Estas solicitudes serán evaluadas por el colaborativo. El programa de mejora comunitaria se basa en el Fondo de Resiliencia Económica Comunitaria original, que se centró en impulsar a las comunidades. Seguimos honrando esa misión.

Los criterios de puntuación se mantienen: cinco categorías, con "Proyecto" y "Equidad" con un valor de 30 puntos cada una. En la sección "Impacto del Proyecto", los solicitantes deben describir claramente los objetivos, las actividades y los resultados esperados, incluyendo parámetros como el número de personas beneficiadas y cómo mejorará su vida. Deben hacer referencia a las secciones pertinentes de la Parte Dos del Plan Regional. En la sección "Equidad", los solicitantes deben demostrar cómo el proyecto beneficia a las comunidades o residentes desinvertidos. Esto incluye a personas con dificultades laborales, como personas con problemas de justicia, jóvenes en hogares de acogida, familias monoparentales, personas con discapacidad y otras definidas en el glosario. La elegibilidad se basa en factores socioeconómicos, no solo en la residencia. Los solicitantes también deben describir cómo la comunidad participó en la planificación o el diseño del proyecto. La sección "Plan de Trabajo" tiene un valor de 20 puntos y debe incluir actividades previas al desarrollo, cronogramas y funciones específicas para el personal, los socios y los consultores. Las "Cualificaciones Organizacionales" tienen un valor de 10 puntos. Los solicitantes deben describir su capacidad para implementar el proyecto, incluyendo su experiencia relevante y resultados previos. La sección "Presupuesto y Narrativa del Presupuesto" también vale 10 puntos. Los solicitantes deben presentar un presupuesto detallado y una carta de recomendación. Los criterios de puntuación se pueden encontrar en las páginas 12 a 18 del paquete NOFO. Todas las solicitudes deben enviarse a través del portal de subvenciones. Un recordatorio: si usted es miembro con derecho a voto del colaborativo, debe enviar una declaración de conflicto de intereses firmada con su propuesta. La solicitud de Catalyst incluye tres fases de predesarrollo: Concepto, Aceleración y Última milla. Estas reflejan las etapas de preparación del proyecto. No hay límites estrictos de financiación para cada una, pero las categorías ayudan con la comparación y la evaluación. Concepto: Etapa inicial, aun explorando ideas. Aceleración: Etapa intermedia, con progreso logrado, pero más trabajo por hacer. Última milla: Casi listo para la implementación, con solo unos pocos pasos finales restantes. Todas las actividades deben ser contabilizadas como gasto antes del 30 de septiembre de 2026. Esta fecha límite es establecida por el estado y no ha cambiado. El proceso de selección sigue siendo el mismo. Todas las solicitudes se compartirán con el colaborativo. El grupo colaborativo revisará y calificará todas las solicitudes de mejora comunitaria y votará para financiar proyectos hasta agotar el millón de dólares. OCBC calificará las solicitudes de creación de empleo y presentará recomendaciones al grupo colaborativo. Tras la deliberación, OCBC finalizará las decisiones de financiación. OCBC también organizará una sesión informativa virtual opcional para los revisores de proyectos de mejora comunitaria, similar a la que realizamos presencialmente para la primera ronda. Esto proporcionará orientación adicional sobre la calificación. Nuestro objetivo es lanzar la encuesta de votación para el 18 de julio durante la próxima reunión del grupo colaborativo. También tenemos una reunión programada para el 11 de julio.

Los beneficiarios serán notificados antes del 25 de julio, aunque las fechas pueden variar según los comentarios o los procesos internos. El plazo de solicitud vence el 20 de junio de 2025 a las 5 p. m., hora del Pacífico, y deben enviarse a través del portal de subvenciones. A continuación, un vistazo rápido al portal. Los solicitantes deben crear una cuenta y elegir entre opciones que generen empleo o que mejoren la comunidad. El portal incluye las secciones obligatorias: datos del agente fiscal, nombre del proyecto, fase de desarrollo, descripción del proyecto, impacto, equidad, plan de trabajo, requisitos organizativos y documentos presupuestarios. Se incluyen hipervínculos para facilitar el acceso a los materiales de apoyo. Los solicitantes también deben subir un resumen del proyecto de una página que incluya el impacto, los beneficiarios, el plan de trabajo y la solicitud de financiación. Esta semana organizamos dos seminarios web: uno para solicitantes que buscan generar empleo y otro para solicitantes que buscan mejorar la comunidad. Estos seminarios ya están disponibles en el sitio web junto con las presentaciones. Por último, volvemos a ofrecer tutoría gratuita para la redacción de solicitudes de subvenciones de hasta cinco horas.

**Elva Rubalcaba**

¿Esta ronda es para implementación o no?

**María Linares**

Se trata de financiación catalizadora, por lo que no es financiación de implementación. La financiación de implementación se realiza a través del estado.

**Ana Urzua**

¿Son elegibles las personas que presentaron la solicitud por primera vez?

**María Linares**

Sí, independientemente de si recibieron fondos en la primera ronda o no, definitivamente pueden volver a presentar una solicitud.

**Linda DiMario**

Para la primera ronda de subvenciones, ¿podría compartirnos un rango general de compromisos o expectativas de creación de empleo de los proyectos financiados? En el caso de los proyectos de creación de empleo, además de abordar la equidad económica y las comunidades desinvertidas, ¿existía un rango típico de empleos vinculado a los proyectos adjudicados? Por ejemplo, ¿crearon generalmente entre 5 y 15 empleos, o entre 15 y 30?

**Jesse Ben-Ron**

Linda, quisiera empezar señalando que los proyectos de desarrollo de personal son diferentes a los proyectos tradicionales de crecimiento empresarial. En cuanto a la fuerza laboral, la mayoría proyectaba más de 100 personas capacitadas, y algunos cerca de 200, aunque esto se acerca más a la implementación. Por ejemplo, con el proyecto de cuidado infantil CIELO, que se inclinó más hacia un modelo de negocio, llegaron a unos 50 proveedores de cuidado infantil a domicilio. Este tipo de proyecto suele involucrar a una o dos personas por empresa. Los proyectos de desarrollo de personal suelen ser más fáciles de cuantificar, ya que se centran en cuántas personas se están capacitando

para empleos con alta demanda. En los siete proyectos de creación de empleo, estas cifras más altas resultaron ser relevantes.

**Linda DiMario**

Eso es lo que estaba tratando de aclarar, específicamente, para la primera ronda que presentamos, estaba tratando de conectar los puntos entre las expectativas y el número real de empleos proyectados a partir de esos proyectos.

**Jesse Ben-Ron**

También diría que es algo relativo. Por ejemplo, si cinco proyectos de la primera ronda propusieron capacitar a 200 personas, en esta ronda podrían presentarse propuestas para capacitar a 400 o solo a 50. Revisaré el tema y compartiré cifras más concretas, pero es importante entender que lo que se aplicó en la primera ronda puede no aplicarse a la segunda. Su competencia es el grupo actual de solicitantes.

**Ish Herrera**

Tenemos una pregunta de Alberto en el chat. ¿Las respuestas del resumen de una página son las mismas que las del formulario de solicitud o deberían ser versiones más cortas?

**María Linares**

Sí, el resumen de una página debe ser una versión más breve de sus respuestas completas. Nos ayuda a transmitir información clave al equipo colaborativo. Si bien leerán todas las solicitudes, contar con un resumen claro facilita el proceso de revisión, ya que se revisan muchas.

**Ish Herrera**

Tenemos una pregunta de Ana en el chat. ¿Cuál es la distribución actual entre creación de empleo y mejora de la comunidad?

**María Linares**

Ana, el total de la segunda ronda es de 4,6 millones, superior a lo previsto para la primera. La creación de empleos asciende a 3,6 millones, y los proyectos de mejora comunitaria ascienden a 1 millón.

**Ana Urzúa**

Gracias, María. ¿Habrá una ronda más después de esta, o es esta la última?

**María Linares**

El objetivo es que sean tres.

**Chantha Kong**

Solo quería hacer una pregunta breve. Para postularse, todos los solicitantes deben crear una cuenta en el sitio web, ¿o hay alguna otra opción?

### **María Linares**

Solo se puede solicitar a través del portal web de subvenciones. Al igual que la última vez, la única opción era a través del correo electrónico de Jobs First. Esto facilita la solicitud, ya que evita que su solicitud se pierda en el correo electrónico ni termine en la carpeta de correo no deseado.

### **María Linares**

Ahora, pasemos a la financiación de la tercera ronda. Me acaban de preguntar sobre esto, así que esto es lo que sabemos hasta ahora: esperamos tener un millón de dólares disponible, y esa será la ronda final. Una vez adjudicados, se agotarán todos los fondos. Nuestro objetivo es publicarlos en julio, con fecha límite el 1 de agosto. Aún no tenemos muchos detalles, ya que seguimos centrados en la segunda ronda, pero Jesse, si me lo he perdido, puedes añadir cualquier cosa.

### **Jesse Ben-Ron**

Queremos distribuir los fondos rápidamente, sin imprudencias, sino de forma eficiente, ya que los beneficiarios solo tendrán un año para realizar el trabajo propuesto. Cualquier retraso reduce el tiempo disponible para avanzar en sus proyectos.

### **Ish Herrera**

Voy a pasarle la palabra al Dr. Walrod, quien realizará una breve presentación y responderá cualquier pregunta o comentario relacionado con los planes de activación.

### **Dr. Wallace Walrod**

Una breve actualización: les recordamos que presentamos al estado el primer plan centrado en turismo y recreación al aire libre antes del 31 de enero, fecha límite, y muchos de ustedes lo revisaron. Tenemos cuatro propuestas más que deben presentarse antes del 30 de junio: salud, cuidado infantil, tecnología médica y semiconductores. Aún estamos finalizando un par, pero recibirán los borradores a mediados o finales de la próxima semana. Esperamos recibir sus comentarios antes del 13 de junio, para tener tiempo de incorporarlos antes de presentarlos al estado.

### **Ish Herrera**

Ahora le daré la palabra a nuestra colega de Charitable Ventures, Natalie Nguyen, para una actualización sobre el estado de contratación de los beneficiarios de la primera ronda de Catalyst.

### **Natalie Nguyen**

El gráfico circular de esta diapositiva muestra cómo se distribuyen los fondos. Por ejemplo, el Condado de Orange recibió \$750,000, lo que representa la mayor parte. El gráfico completo también se incluye en la agenda para facilitar su consulta. Aquí podrá ver el desglose de la financiación: aproximadamente el 27% se destinó a proyectos de mejora comunitaria y el 72% a proyectos de creación de empleo. Charitable Ventures se encarga de ejecutar y gestionar los contratos con los adjudicatarios, revisar las facturas, procesar los pagos y brindar apoyo continuo durante la vigencia del subcontrato. Si tiene alguna pregunta sobre contratos o finanzas, escríbanos a [subcontratos@charitableventures.org](mailto:subcontratos@charitableventures.org).

**Jesse Ben-Ron**

Una pregunta rápida: ¿cuál es el estado actual? ¿Cuántos solicitantes tienen contratos pendientes o aún están en trámite?

**Natalie Nguyen**

Nuestro equipo de operaciones ya lo envió o lo está enviando hoy. Debería recibirlo hoy, este fin de semana o, a más tardar, el lunes. De los 14 proyectos, 13 ya están en nuestra bandeja de entrada de operaciones.

**Jesse Ben-Ron:**

En realidad, solo es cuestión de que los solicitantes firmen cuando estén listos. Idealmente, si actúan con rapidez, podríamos tener todo listo para la semana que viene, toco madera. ¿Tal vez para el lunes si se avanza?

**Natalie Nguyen**

Exactamente. Esa es la actualización más relevante para la colaboración en este momento.

Continuando con la actualización sobre el estado actual y los próximos hitos, el 11 de abril se anunciaron las adjudicaciones. De las 14 propuestas adjudicadas, todas cumplen los requisitos para recibir financiación y han sido contactadas para completar el proceso de contratación. Quisiera aclarar un punto del tercer punto de esta diapositiva: todos los contratos se han enviado para su ejecución, excepto uno. Aún no hemos recibido la documentación requerida de dicho adjudicatario. Por lo tanto, 13 de los 14 contratos están actualmente en trámite, lo cual representa un gran avance. Las fechas de entrada en vigor de los contratos son el 1 de mayo o el 1 de junio, dependiendo de cuándo los adjudicatarios hayan presentado la documentación requerida. Esto significa que los proyectos pueden comenzar a trabajar ahora. En cuanto a los próximos hitos, los adjudicatarios pueden comenzar a facturar a partir de la fecha de entrada en vigor indicada en su contrato. Aunque ya estamos a finales de mayo, quienes tengan una fecha de entrada en vigor del 1 de mayo pueden retroceder la facturación y comenzar a trabajar en consecuencia. También ofrecemos una opción de pago por adelantado. Los adjudicatarios pueden solicitar hasta el 25 % del total de su adjudicación para apoyar las actividades iniciales. El uso de los fondos es flexible. Para solicitar un anticipo, los beneficiarios solo necesitan presentar dos documentos: una breve declaración que describa la solicitud y un cronograma de cómo planean utilizar los fondos. El plazo de aprobación es de una a dos semanas y de dos a tres semanas adicionales para emitir el pago.

Ahora, pasemos a los temas y desafíos: Esta fue la primera vez que facilitamos este proceso y notamos demoras por parte del estado en la aprobación de propuestas y la liberación de fondos. Para la segunda ronda, los beneficiarios no necesitarán presentar un alcance de trabajo por separado. En su lugar, se utilizará el plan de trabajo y el presupuesto de su propuesta. Si se requieren cambios, ya sea en el alcance de trabajo o en los planes de trabajo, OCBC procesará las solicitudes de cambio. En el caso de los presupuestos, Charitable Ventures procesará cualquier modificación presupuestaria superior al 10 %. Cualquier modificación inferior al 10 % no requiere notificación.

**Ish Herrera**

Si tiene alguna pregunta sobre el estado de su contrato, comuníquese directamente con Natalie para obtener más información. Antes de finalizar la sesión, si desea que el resto del equipo esté al tanto, es el momento de compartirlo.

**Ana Urzua:**

Estamos graduando la cohorte de este año de participantes introductorios de cooperativas. Hay unas 10 empresas formando cooperativas de trabajo asociado. El evento de graduación se celebrará pronto y creo que aún quedan algunas plazas disponibles. Les enviaré un correo electrónico de seguimiento.

**Melanie Schlotterbeck:**

Quería compartir que, a través de la Alianza del Corredor Costero, estamos en un período de comentarios públicos sobre tres planes relacionados con la Reserva Randall, anteriormente Banning Ranch. Los planes incluyen: un plan de gestión de recursos para plantas y vida silvestre, un plan de acceso público para senderos, señalización y programación, y una estrategia de resiliencia costera para abordar el aumento del nivel del mar y las inundaciones. Estamos planificando para los próximos 100 años, con un aumento proyectado del nivel del mar de 1.5 metros. El plazo para presentar comentarios es el 14 de julio. Puede encontrar más información en [randallpreserve.org](http://randallpreserve.org). También tenemos dos reuniones públicas restantes: el lunes por la noche en el Centro Comunitario Norma Hertzog en Costa Mesa y el sábado 21 de junio en el Centro Comunitario de Newport Beach.

**Ish Herrera:**

Gracias, Melanie. Si aún no lo has hecho, por favor, deja tu correo electrónico en el chat para que podamos contactarte y obtener más detalles. A menos que haya algún comentario final, la sesión se levantará.

Nuestra próxima reunión colaborativa se llevará a cabo virtualmente el viernes 18 de julio a las 9:00 a. m. Ya debería haber recibido una invitación en su calendario. Además, organizaremos una sesión informativa virtual opcional sobre la selección el viernes 11 de julio a las 9:00 a. m. para quienes estén interesados en el proceso de selección de proyectos de mejora comunitaria de la Segunda Ronda de Catalyst. Esta sesión será similar a la de la Primera Ronda y explicará los criterios y el proceso de evaluación. Si planea volver a ser revisor, le animamos a asistir. Como siempre, no dude en contactar a Jesse o Maria si tiene alguna pregunta relacionada con el proceso de Catalyst o cualquier tema relacionado con la colaboración. Que tenga un buen fin de semana, cuídese y esperamos verlo pronto.